

Prostitution in Deutschland

Rund 24940 regulär angemeldete („offizielle“) Prostituierte gibt es Ende 2020 in Deutschland. Aufgrund der Corona-Pandemie reduzierte sich die Zahl drastisch von 40400 auf 24940 offiziell gemeldete Prostituierte.

20% sind deutscher Herkunft, 53% sind osteuropäischer Herkunft. 79% sind zwischen 21 und 44 Jahren alt.

Seit 01.07.2017 ist das Prostitutionsschutzgesetz in Kraft, das das Gewerbe der Prostitution regelt und zeitgleich einen Schutz für Prostituierte darstellen soll.

Der überwiegende Teil ist weiblichen Geschlechts, man geht von 90-95% aus.

Die Dunkelziffer von illegal arbeitenden Prostituierten wird von Hilfeseiten für Frauen um ein Vielfaches höher geschätzt.